

La Russie poursuit son programme d'aide humanitaire en Syrie



Damas, 28 janvier (RHC)- Des représentants du Centre de Coordination pour le cessez-le-feu dans la base russe d'Hemynin, dans la province syrienne de Lattaquié, poursuivent leur programme d'aide humanitaire.

Selon les informations, les actions humanitaires sont surtout centrées sur la ville d'Alep où plus de quatre tonnes d'aliments ont été distribuées et où des services sont prêtés à la population dans des hôpitaux de campagne.

Un communiqué officiel à ce sujet fait état également du déminage de plus d'une quinzaine de kilomètres de voies de communication et de 70 hectares dans la zone Est de la ville, la plus détruite par les actions des terroristes.

Le déminage est réalisé par les membres d'un bataillon spécial de la Police Militaire Russe aux côtés d'unités de l'Armée syrienne entraînées dans cette tâche qui assurent la stabilité de la sécurité d'Alep, libérée des groupes terroristes en décembre 2016.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/119848-la-russie-poursuit-son-programme-daide-humanitaire-en-syrie>



Radio Habana Cuba